



Association Nationale Rec

Publique

René DURAND

Délégué Général-Adjoint

Communication

Tél : 0617598438

Mail : RDSFDG31@FREE.FR

Toulouse, Des collégiens rendent hommage à Marcel Langer Héros de la Résistance par le Comité du Souvenir français de Toulouse Centre

Mardi, à Terre-Cabade, des élèves de 3e au lycée agricole L'Oustal de Montastruc-La-Conseillère rendaient hommage au résistant Marcel Langer.

La cérémonie, à l'initiative du Souvenir Français haut-garonnais s'est déroulée après une visite guidée du cimetière sous la houlette de Jean-Pierre Mezure du comité de Toulouse.

« Marcel Langer a été choisi par le siège du Souvenir Français pour représenter le Combattant de la Haute-Garonne pour l'année 2023.

C'est aussi l'occasion de commémorer le 80e anniversaire de la Médaille de la Résistance française, une médaille que ce héros a reçu deux fois à titre posthume pour son exceptionnel courage » a-t-il souligné.



Les collégiens, leur professeur, et les représentants du Souvenir Français rassemblés devant la tombe de Marcel Langer.

Rassemblés devant la tombe du résistant, les jeunes ont lu un texte évoquant son parcours jusqu'à sa condamnation à mort par décapitation en 1943.

Né en Pologne dans une modeste famille juive, Mendel (Marcel) Langer fut membre du mouvement ouvrier révolutionnaire et adhéra au parti communiste, d'abord en Palestine puis en France lorsqu'il arrive à Paris avant de s'installer dans le Sud-Ouest.

Arrêté, alors qu'il vient de récupérer une valise chargée d'explosifs à la gare Saint-Agne de Toulouse, il sera torturé, condamné à mort par une juridiction toulousaine et exécuté à la prison Saint-Michel. Pour demander sa mort l'avocat général Pierre Lespinasse aura, lors de sa réquisition, ces mots abominables :

« Vous êtes juif, étranger et communiste, trois raisons pour moi de réclamer votre tête ». Après cette évocation, deux collégiens ont déposé une gerbe sur la tombe de Marcel Langer et l'ensemble de la classe a été invitée à chanter l'hymne national.

Pour ces élèves de la Classe Défense et Sécurité Globale, accompagnés par leur professeur Patrice Castel, une cérémonie qui s'inscrit dans le cadre du volet mémoriel de l'enseignement qu'ils reçoivent.

Source :

Journal La Dépêche édition du 16/11/2023 (article et photo de Madame Martse Teyssedre)